
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO Nº /2025

Ementa: Indica a reinstalação de cobertura nos assentos situados em 
frente ao Banco Bradesco, na Praça da Bandeira, tomando como 

referência a estrutura em pergolado que anteriormente existia no local.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador que a esta subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  INDICA  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito Municipal Yan Lopes de Almeida, que proceda a reinstalação 
de cobertura nos assentos situados em frente ao Banco Bradesco, na 
Praça da Bandeira, tomando como referência a estrutura em pergolado 
que anteriormente existia no local.
          A antiga cobertura em pergolado instalada sobre parte dos 
assentos da Praça da Bandeira contribuía para o conforto e incentivava 
a permanência no espaço. Sua retirada comprometeu a funcionalidade e 
a atratividade do espaço. Assim vejamos:

  

       Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 08 de Julho de 2025. 

Pablo Fernandes
Vereador – DC
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